

Le 22 novembre dernier, à l'occasion de la mise en perce du Beaujolais Nouveau à Beaujeu, le président de la [REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES](#), Laurent Wauquiez, a annoncé le renforcement du Plan Beaujolais. La Région demeure un partenaire d'importance des viticulteurs du secteur. L'investissement de la Région dans le Plan Beaujolais 2017/2021 passe de 3 à 5 M€. Ainsi, avec le [DEPARTEMENT DU RHONE](#) / T : 04.72.61.77.77 et les communautés de communes, 7 M€ sont mobilisés pour soutenir la viticulture dans le Beaujolais.